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Zibba, un talento nostrano verso il sogno di Sanremo: “Il
più bel regalo di Natale. Dopo mio figlio”
di Redazione
14 Dicembre 2013 – 18:55

Varazze. Prima la vittoria “morale” a X Factor e oggi la conferma della partecipazione al
prossimo Sanremo. Sono state ore di grandi successi per Zibba, il cantautore varazzino
che con la sua “la vita e la felicità”, scritta insieme a Tiziano Ferro, ha spianato la strada
alla vittoria di Michele Bravi alla trasmissione di successo in onda su Sky, e che ora punta
alla consacrazione sanremese.

“Ventiquattro ore, queste ultime, che sono le più intense in tanti sensi – commenta Zibba –
Raggiungere due traguardi così importanti in così poco tempo ore è qualcosa di davvero
grande. Mi ritengo fortunato perché non ho reagito con nessun gesto particolare,  ho
reagito come quando scarti un regalo ed è quello che volevi: semplicemente contento che
sia arrivata una cosa per cui hai lottato e in cui speravi”.

“Tiziano Ferro mi chiamò tre anni fa chiedendomi di scrivere delle cose per lui – racconta
il cantautore nostrano – Per me fu un momento bellissimo e ho potuto scrivere per una
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persona che considero un grande artista e che, a suo modo, fa le cose nel modo in cui
vanno fatte. Scrivere per lui fu già una bellissima esperienza che ora si è arricchita. Ferro
questa canzone non la usò e quest’anno è finita a Michele. E’ stato bello, così come il fatto
che Tiziano abbia lavorato al  testo di  questa canzone portandola nelle  braccia di  un
ragazzo così giovane. Il mio testo era un po’ più da uomo, alcune cose forse è giusto che
Michele non le abbia cantate ed è bello che Tiziano abbia fatto questo lavoro”.

“Ho un sesto senso maledetto che mi dice quando le cose vanno bene: quest’anno ho
saputo che diventerò papà tra poco e da quel momento ho capito che da lì in avanti la mia
vita avrebbe preso una svolta differente”.

Su Sanremo e il futuro racconta: “Tre mesi fa durante le prove con il gruppo ci siamo
guardati e abbiamo detto ‘e ora cosa facciamo?’. In questi anni abbiamo vinto tanti premi,
fatto palchi importanti, ma anche tanta gavetta. Ci guardavamo in faccia nella speranza di
poter fare un bel disco che piacesse al nostro pubblico ed è arrivato un grande aiuto.
Questo non può che spronarci a fare un disco ancora migliore per chi ci segue”.
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